

Fecha: 23-05-2025

Medio: Maule Hoy

Supl. : Maule Hoy

Tipo: Noticia general

Título: Estudiantes, autoridades y comunidad curicana conmemoran las Glorias Navales

Pág. : 8

Cm2: 370,2

VPE: \$ 0

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Sin Datos

Sin Datos

No Definida

Estudiantes, autoridades y comunidad curicana conmemoran las Glorias Navales



Una muy significativa ceremonia fue la que se desarrolló en la Alameda Manso de Velasco a los pies del busto del héroe Arturo Prat Chacón en la conmemoración de las Glorias Navales, recordando a Prat junto a los demás tripulantes, quienes dieron su vida un 21 de mayo de 1879, en el Combate Naval de Iquique de la Guerra del Pacífico.

La actividad se caracteriza por la colocación de ofrendas florales por parte de las principales instituciones cívico – militares, tanto de la comuna como fuera de ella. En esta oportunidad

fue encabezada por el alcalde George Bordachar, quien por primera vez lidera ésta efeméride en su calidad de primera autoridad comunal.

La organización estuvo a cargo del Daem, perteneciente a la Municipalidad de Curicó, por ello se hicieron presentes los 43 portaestandartes de los establecimientos de la Red Educativa Municipal, abanderados que pasaron frente a las autoridades en un gesto solemne de educación cívica, dando honores a la fecha conmemorativa.

Las instituciones que se hicieron presentes con

ofrendas fueron: Club de Leones, Rotary Club, Bomberos, Carabineros, PDI, Regimiento n° 19 de Colchagua, Club 21 de mayo, Proa Maulina, Centro Sociocultural Bicentenario, y Destacamento Cien Águilas. Mientras que la reseña histórica estuvo a cargo del Centro Sociocultural Bicentenario, a través de su directora, María Antonieta Rojas, quien realizó una alocución educativa y coloquial.

El alcalde George Bordachar, destacó la importancia de la participación de los estudiantes en este acto heroico. "Contento con la

participación de los jóvenes que son muy importantes, son el futuro nuestro, esperemos el día de mañana también septiembre todas las fiestas que sean conmemorativas para poder celebrarlas como corresponde y agradecer a todos los colegios que participaron hoy día con sus estandartes y esperemos contar con mucha más participación también y hacer invitación a los colegios privados también para que se sumen. Cuando alumnos participamos como estudiantes del colegio Alianza francesa y participamos de este evento, así que esperemos que el día de mañana, sea mucho más masivo y más participativo con muchos más colegios".

En representación del Ejército, el Mayor Víctor Barahona Osorio, sostuvo que "nosotros como institución, agradecemos la invitación a la ceremonia, nos sentimos identificados porque son los valores, las tradiciones, que nosotros buscamos mantener el día de hoy. Y en esta ocasión, en la celebración del Combate Naval de Iquique, con el capitán Arturo Prat Chacón, es alguien que es significativo porque mostró todas las virtudes, el patriotismo y valores que busca la sociedad hoy en día y que nosotros como Ejército también las buscamos en el día a día para la sociedad, para nuestro país y para nuestra nación".

En tanto el jefe (s) del Daem, Claudio Cisternas, tuvo palabras de agradecimiento y valoración al acto. "Lo primero es agradecer la presencia de nuestros estudiantes, representando cada uno a su escuela con el respectivo estandarte. Además, una muy linda presentación. Lo otro, sabemos que esto es un he-



cho histórico que nos marca y está presente en todos nuestros planes de estudio".

Finalmente, la estudiante Jonscarlis Colina del Colegio Alessandri, expresó que: "Me parece maravilloso que me incluyan

siendo de otro país. Es muy lindo eso y es hermoso esto de verdad y que unan a todos los colegios. Me parece que debe haber más compromiso y seguir haciendo esto, porque esto nos une como colegios, como personas", planteó.

